



平成 29 年 2 月 28 日
伊勢市立大湊小学校
校長 後藤 安代

No.21

大湊小学校人権集会を開催しました

2月15日に、人権集会を開催しました。はじめに、伊勢市人権フォーラムに参加した4名の6年生が人権フォーラムに参加して感じたことや考えたことを全校児童に伝えてくれました。

次に、1年生から6年生まで各学年で考えた「人権標語」をそう考えた理由も入れながら発表しました。みんなが考えた標語は、校舎1階の廊下に掲示してありますので、保護者の皆さんも来校された時に見てください。

その後、児童会役員が「わたしのせいじゃない」という絵本を元にした劇を演じてくれました。いじめを受けている子どもに対して、周りの子がいじめに加わったり、見て見ぬふりをしているというお話です。劇では、結論までだすのではなく、「自分ならどう行動するか」を考えさせてくれる内容でした。劇のあとに何人かの児童が、それぞれの胸に響いたことを発表してくれました。

最後に、劇を演じた児童会役員が、この劇を演じて感じたことや思ったことを述べてくれました。劇を見ることや役割を演じることで普段気がつかないことに気づく児童もいて、いじめがあった時、自分たちがどう行動すればいいのかを考える機会となりました。

<子どもの感想から>

- ・自分のせいじゃなくても友だちが困っていたり、泣いていたいたりしたら、声をかけようと思いました。
- ・今日の人権集会の劇を見て、一緒にいたら、自分が知らないことにしたらだめということがわかった。これから、いじめられている人に、「大丈夫」と声をかけられるようになりたいです。

1年生が考えた人権標語：「ともだちの えがおがひかる おおみなと」



6年生を送る会を開催しました

2月26日、5年生が中心となって「6年生を送る会」を行いました。6年生と一緒に全校で遊ぶ最後の機会となります。5年生が、趣向を凝らし、「ボール送りリレー」と「じゃんけん列車」、「新聞じゃんけん」などのゲームを全校でしました。6年生と列車になって触れ合ったり、じゃんけんで負ける度に新聞紙を半分に折りたたんで、最後は6年生におんぶをしてもらったりする場面もあり、子どもたちは、とても楽しそうでした。

ゲームの後は、在校生から6年生へお礼の言葉を伝えました。その後5年生から、縦割り班の在校生全員から6年生への言葉が書かれたメッセージブックをプレゼントしました。体育館の中にほのぼのとした空気が流れ、6年生は少し照れながら、嬉しそうに後輩からのメッセージを読んでいた。このようなすてきな会を計画し、運営してくれた5年生の皆さんありがとうございました。皆さんは、これからの大湊小学校のリーダーです。下級生の手本となるようにがんばってください。



卒業記念植樹

2月22日に、大湊振興会の皆さんにご協力いただき、6年生は、鷲ヶ浜に卒業記念植樹として、マツの苗木を植えさせていただきました。大湊振興会の皆さんが前日までに、浜に穴をほり、添え木や土、肥料を用意していただき、大変助かりました。子どもたちが大人になって鷲ヶ浜に来たときに、この日植えたマツのことを思い出してくれるといいなと思います。子どもたちの成長とともに植えたマツも大きく成長してくれることを願います。大湊振興会の皆さん、いろいろとお世話になり、ありがとうございました。

